



## 学校便り

# 8月 太田っ子

令和2年 8月号

めざす子ども像  
おもいやりのある子  
おもいっきり勉強する子  
たくましく生きる子

## 2学期に向けて！

例年ですと、「夏休み号」として配布していますが、まだ1学期の終盤ですの  
で、今年度は「8月号」です。子どもたちのいる学校は心地よい空間ですが、  
感染症予防、熱中症対策、コロナ禍での学習の工夫など課題も尽きません。  
おかげさまで、子どもたちは、数々の制約がある中でも前向きに学習に取り組  
み、友だちと協力し合い、係や委員会活動に励んでいます。  
そうした姿にふれるたび、子どもたちの安全確保と活動保証を両立させていく  
必要を強く感じます。和歌山県でもじわりじわりと増える新型コロナウイルス  
感染者数に身を引き締めながら、学校でできることを子どもたちと確実に行ってい  
きたいと思います。

1学期の学校行事や各大会等、中止を余儀なくされているところですが、2学期  
には、「運動会」「高野山合宿」「修学旅行」等、大きな行事がたくさんあります。  
どれも子どもたちにとって小学校生活の中で大変思い出に残る行事です。

現在のところ、

「高野山合宿」… 9月 3日（木）～ 4日（金）  
「運動会」… 9月 26日（土）午前中のみ、分散実施  
「修学旅行」… 11月 9日（月）～10日（火）紀南方面へ  
と、実施する方向で進めています。また、授業参観や観劇等も実施したいと考えて  
おります。これもひとえに、保護者の皆さん、地域の方々が感染症拡大防止のため、  
予防策や健康観察等を十分に行なっていただいているからこそと感謝申し上げます。  
最後になりましたが先日、令和2年度育生会学級委員さんに集まっていただきあ  
りがとうございました。育生会行事も延期・縮小等余儀なくされますが、育生会活動  
がスタートできました。今年度もご協力の程、よろしくお願ひいたします。



（校長 西尾 博之）